
 

Протокол 

16.12.2023 г. № 6 

заседания Управляющего 

Совета  

Председатель:  Н.С. 

Анищенко Секретарь: Е.В. 

Милушева  

Присутствовали: 

 

Приглашены: 

Никулина Е.А., заместитель директора  

 Маркина Д.Д. заместитель директора по ВР 

Янишевская Н.Э. социальный педагог 

Кузнецова О.В. педагог-психолог 

 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О ходе подготовки к Новому году. 
2. О профилактике и предупреждении детского травматизма. 
3. Отчет комиссий управляющего совета. 
4. О профориентации и социальной адаптации обучающихся. 

 

По первому вопросу 

СЛУШАЛИ:Маркину Д.Д., заместителя директора по ВР, которая рассказала о ходе 

подготовки к празднованию Нового года (организация новогодней почты, поздравления 

Деда Мороза и Снегурочки, новогодняя дискотека для старшеклассников). 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Принять информацию к сведению. 

 

По второму вопросу 

СЛУШАЛИ: Янишевскую Н.Э. социального педагога. Представлена информация о 

проведенной работе по профилактике и предупреждении детского травматизма 

(тиражирование и распространение памяток, беседы с обучающимися с участием 

 

 

 

 

ДОНЕЦКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА 

ОТДЕЛ ОБРАЗОВАНИЯ 

АДМИНИСТРАЦИИ КАЛИНИНСКОГО РАЙОНА ГОРОДА ДОНЕЦКА 

МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ  ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  

«ГИМНАЗИЯ №6 ГОРОДА ДОНЕЦКА» 

83017, г. Донецк, б. Шевченко, 45, тел.: (062) 294-71-08, (062) 2954578, , е-mail: 

gimnazija.6@yandex.ru Код ЕДРПОУ 25701844 

Машошина Наталья Анатольевна 
Заплитная Ольга Ивановна 

Зеленкова Ольга Александровна 

Преснухина Инна Ивановна 

12.Захарова Татьяна Анатольевна 

13. Калганова Мария 

14. Кушко Анна 

15. Распорский Александр 

Анищенко Надежда Сергеевна 

Первых Валерий Евгеньевич 

Хилинская Наталья Викторовна 

Супрун Ольга Григорьевна 

5.Селедцова Елена Михайловна 

6.Милушева Елена Викторовна 

7. Афенченко Альбина Альбиртовна-  

директор 

mailto:gimnazija.6@yandex.ru


специалиста по ОТ и работников ДПС, выступление на родительских собраниях). 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Принять информацию к сведению. 

 

По третьему вопросу 

СЛУШАЛИ: Анищенко Н.С., председателя УС. Представлена информация о результатах 

работы комиссии по контролю за качеством питания (буфетом). Замечаний по 

организации питания и качеству питания (буфет) нет. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Принять информацию к сведению. 

 
 

По третьему вопросу 

СЛУШАЛИ: Никулину Е.А., которая представила информацию о том, как пополняется 

материально-техническая база школы (какое оборудование закуплено, какой текущий 

ремонт проведен). 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Принять информацию к сведению. 

 

По четвертому вопросу 

СЛУШАЛИ: Кузнецову О.В., педагога-психолога. Екатерина Владимировна представила 

информационную справку по адаптации 1, 5, 10 классов. Адаптация обучающихся прошла 

успешно. Детей с повышенной тревожностью не выявлено. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Принять информацию к сведению. 

 

 

 

Председатель Управляющего совета Н.С. Анищенко 

 

Секретарь Управляющего совета Е.В. Милушева 


